



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Awali Tahun dengan Senyum: Satgas Yonif 432/WSJ Berbagi Kebahagiaan di Distrik Dal

Jurnalists Agung - PAPUA.FR.N.CO.ID

Jan 4, 2025 - 22:38



PAPUA- Mengawali tahun 2025 dengan penuh semangat dan keceriaan, Satgas Yonif 432/WSJ Pos Dal menggelar kegiatan "Jumat Berkah" pertama di awal tahun, Sabtu (4/1/2025). Dalam kegiatan ini, prajurit TNI membagikan bingkisan snack kepada anak-anak di Distrik Dal, Papua, sebagai bentuk kepedulian dan motivasi untuk menyongsong tahun yang baru.

Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Letda Inf Bayu Tri Nugraha, S.Tr.(Han), ini

diisi dengan suasana penuh kehangatan antara prajurit dan anak-anak. Dengan senyum ceria, anak-anak menerima bingkisan yang berisi aneka snack sebagai simbol semangat dan harapan baru.

"Kami ingin memberikan kebahagiaan kepada anak-anak di awal tahun ini. Semoga bingkisan sederhana ini menjadi penyemangat bagi mereka untuk menghadapi tahun 2025 dengan lebih optimis," ujar Letda Inf Bayu Tri Nugraha.

Ceria di Awal Tahun

Kehadiran prajurit TNI dengan bingkisan penuh kejutan ini disambut dengan antusias oleh anak-anak Distrik Dal. Mereka tampak bersemangat dan bahagia menerima perhatian dari para prajurit. Salah satu anak dengan penuh kegembiraan mengucapkan terima kasih, *"Terima kasih Bapak Tentara, kami sangat senang diberikan bingkisan ini."*

Membangun Kedekatan, Menyebar Semangat

Program Jumat Berkah ini bukan sekadar membagikan bingkisan, tetapi juga menjadi sarana membangun hubungan yang lebih erat antara Satgas Yonif 432/WSJ dan masyarakat Distrik Dal. Kegiatan ini menunjukkan komitmen TNI dalam mendukung kebahagiaan dan kesejahteraan masyarakat, terutama anak-anak yang menjadi generasi penerus bangsa.

Dengan langkah-langkah kecil penuh makna seperti ini, Satgas Yonif 432/WSJ terus berupaya membawa perubahan positif dan inspirasi di tengah masyarakat Papua, memulai tahun 2025 dengan semangat kebersamaan dan harapan baru.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho